

わかば園だより

第 12号

平成30年7月30日発行

社会福祉法人緑樹福祉会 わかば園
TEL:0791-45-2240 FAX:0791-56-9000
URL <http://ryokujufukushi.web.fc2.com/index.html>
e-mail:wakaba@ivy.ocn.ne.jp

ばんたん親善運動会 額に汗する

5月25日(金)好天の下、加古川運動公園陸上競技場に播淡地区の施設が集まって運動会がありました。

各施設のゼッケンを背に、赤、黄、白、緑の4組に分かれ、玉入れ、綱引き、はこ棒ね、玉おくり、オセロゲームで競いました。 最後は全員で「ジンギスカン」を踊りました。 わかば園は黄チームでした。

「オセロゲーム」では、黄チーム、敵の赤チームのカードをひっくり返します。 最後に自分のチームの黄カードが多い方が勝ちです。「ひっくり返せ、ひっくり返せ。」汗だくになってカードを返しました。



プログラム3 玉入れ



プログラム7 オセロゲーム

4組に分かれての玉入れ。籠がちょっと高くてなかなか入りませんでした。

青空に舞う玉、運動会には玉入れが一番ですね。 緑の芝生を走り回りました。

スタンドからグランドを見下ろしながら、お弁当をたべました。それにしても暑さで、水分補給に支援員が走り回る運動会でした。

今年も咲きました！ 大川小のヒマワリ

東北大震災で多くの犠牲者を出した大川小学校からもらい受けたヒマワリの種。

園で咲き続けて5年目。フェンス沿いに今年も咲きました。

利用者さんが毎日水やりを続けてくれました。

種をとって、来年も咲かせましょう。



今年の願いを七夕に託して

今年は活発な梅雨前線の大雨になった七夕。 でも園内に飾られた短冊の願い事は、「いい夢がみられますように」「阪神が優勝！」「健康でありますように」などが、ありました。願いが叶うといいですね。



＜生活介護の様子＞ アジサイに力エル

創作活動に梅雨の季節にあうアジサイの花を利用者が協力して、園内に咲かせました。折り紙が得意な利用者の力エル、みんなで協力して花紙を丸めて作ったアジサイの花。華やかな玄関先になりました。



生活介護の出張所開設

自閉症の方に、落ち着いた生活空間を確保するために

個人専用の場を確保した机を4台配置しました。

手前は作業用のテーブルです。休憩用にテレビを見る場所も別に仕切った空間にしました。

極力余分の情報を削除し、個人に必要な1日のスケジュ

ールは、机に貼ってあります。,

活動は、作業活動、社会体験活動(しおさいセンター・まるおファームなど)をしています。

体力作りは、グリーンベルトなどを利用しています。

組立、頑張ってます

現在取り組んでいるIDECKロジスティクスサービス株式会社の電気スイッチの組み立て作業を紹介します。機械や生産ラインなどを制御・操作するための制御盤の中に組み込まれるスイッチです。正確な組立や製品の向きなどに注意しながら作業に取り組んでいます。



延期になったバーベキュー大会！！

活発な梅雨前線の活動で、7月6日のバーベキュー大会が7月13日に延期になりました。猛暑の中、ボランティアの方の応援も受け、焼きそば、フランクフルト、牛肉が焼きあがりました。夏は何といってもバーベキューです。

就労Bの利用者は、自分の肉を自分で焼いて食べました。



＜参加した利用者の声＞

* 美味しかった。暑い、暑いと言いながら焼いた肉は格別でした。来年も楽しみです。 k

* 上手く焼けないので手助けをしてくれたNさん、ありがとう。 美味しかった。 o

文責:中本